

Los mismos defectos y el Toledo se hunde

2-1. El Leganés aprovechó sus ocasiones y se alzó con la victoria

En el estadio municipal de Leganés, en mañana soleada y con aceptable entrada en sus graderíos, saltaron los propietarios al terreno haciéndolo poco después el Toledo, para de inmediato, el señor Morales Manrique, del colegio Castellano, a quien auxiliaban en las bandas, Ezquerro y Ruano, llamar a ambos capitanes, Borja por los blanquiazules y Juan Carlos, por los verdes, dando comienzo el extraño y absurdo partido, en lo que a juego y otras cosillas se refieren y que enjuiciaremos en el comentario.

Pero antes del mismo digamos que la labor del "trencilla" madrileño, a pesar de sus siete exhibiciones de cartulinas amarillas y una roja, nos pareció muy buena y él no tiene la culpa de que los delanteros no sepan acertar con su puntería, aunque eso sí, quizá se mostrase algo blando, con enseñarle a Borja sólo la amarilla, en la fea entrada que le hizo a Marín, un minuto después de que el ariete verde lograra el tanto del empate, en fallo del central y su portero. El Toledo, al menos algunos de sus jugadores le protestaron el segundo gol del Leganés, y no sabemos porqué, nosotros, al menos desde nuestra posición no apreciamos nada incorrecto. La expulsión del lateral del Toledo, Mingo, acertadísima, pues el jugador no tenía derecho al diálogo, tras haber señalado la falta que le hicieron a su compañero, el torrijeño Juan Carlos en la entrada de Escudero, que se ganó la amarilla. Por su protesta, Mingo, se ganó primeramente la cartulinita, y al seguir con su absurda actitud se hizo acreedor a la roja.

Los siete tarjeteados, y con toda la razón lo fueron: por el Leganés: Mariano, Borja, González, Chamochín y Escudero, todos por entradas y derribos a contrarios. Las dos del Toledo, a De Blas, por la misma causa que los anteriores, y a Mingo, en la más inocente de todas, pero que por las causas apuntadas, se transformó en la expulsión del campo.

GOLES, ALINEACIONES Y OTRAS INCIDENCIAS

1-0. Se juega el minuto 65 de partido, cuando Mingo despeja flojo a los pies de un contrario, llegando poco después el balón a Sito, que de fuerte disparo al ángulo bate a Braojos, a pesar de la magnífica estirada del meta.

1-1. Son 69 minutos cuando Carro hace un pase sin mayores complicaciones, saliendo a interceptarle con todas las ventajas a su favor, primero Borja y después el guardameta Márquez, lo que no consigue ninguno, y Marín que seguía la trayectoria del balón, se adelanta a éstos, y a puerta vacía, marca el clásico gol de "regalo".

2-1. 77 minutos, con Marín atendido en la banda, donde estuvo cerca de diez minutos, por la antideportiva entrada de Borja, la defensa del Toledo, comete falta, que se saca, y Sito de picareco remate de cabeza, dejando estático a Braojos, cuela por toda la escuadra, el que significaría el gol del triunfo de los locales.

ALINEACIONES.— C.D. Toledo: Braojos (3); Coloscou (2), Mingo (1), De Blas (2), Manolo (3); Juan Carlos (1), Ramírez (1), Carro (2); Mateo (0), Marín (2) y Mate (1). En los minutos 46 y 69, Cuco (1) y Pellicer (1) sustituyeron a Ramírez y Mateo.

C.D. Leganés.— Márquez (0); Escudero (2), Orgaz (2), Borja (0), Mariano (2); Chamochín (2), Jiménez (2), González (2); Caparrós (1), Moris (2) y Sito (3). En los minutos 55 y 70, Soria (1) y Pinilla (1), entraron por Jiménez y Orgaz, decisiones muy protestadas por el público, principalmente la primera.

Ocho córners a favor del Leganés, por uno tan sólo del Toledo, en donde lo mejor sin duda fue el comportamiento del público, muy resignado ante el mal concierto que les estaban ofreciendo sus respectivos equipos, sin que afortunadamente tengamos que registrar "pelotera" alguna.

ASI, "EL FAROLILLO ROJO" PUEDE SER EL PREMIO

Confesamos —y por eso de que en fútbol siempre espera uno lo mejor de sus colores— que esperábamos algo mejor del Toledo en Leganés, esperanza que compartían los fieles seguidores, con los que departimos como es nuestra costumbre, antes de dar comienzo otra jornada deportiva. Después y al concluir todo, nos daba verdadera pena el ver los rostros y casi apagados comentarios de estos mantenedores de que a unos jugadores —no a todos— se les tenga que mantener unas nóminas, que a la más mínima demora reclaman con insistencia, sin importarles un comino el rendimiento o rentabilidad de sus aportaciones.

EL PAN DE TODOS ES SAGRADO, pero conviene hablar aunque sea de pasada, si uno es merecedor al mismo, porque viendo la poca fe y entusiasmo de determinados jugadores, se puede explicar que en diez encuentros competitivos se hayan anotado solamente una victoria, y que en este encuentro no hayan prodigado ni un sólo disparo con asomo de peligro. El gol conseguido por el Toledo fue el auténtico regalo del azar, y con este pobretón y hasta miedoso ataque —a pesar del violento Borja— a poco o nada se puede aspirar ya y es de precisa y urgente necesidad que esto se arregle, luchando con todos los inconvenientes del caso. Todo antes que "ganarse" estas oposiciones al "farol rojo" o lo que es lo mismo al último de la tabla, que aunque nos duela se lo está mereciendo y si sus derrotas son por la mínima, se deben de achacar más bien a que sus contrarios no han sido todo lo duchos que cabía esperar, como este Leganés, al que encontramos muy por debajo de sus posibilidades, pero esto no es problema de los toledanos, y sí el de solucionar lo de su equipo, que es incapaz hasta el momento de dar la más mínima satisfacción a los suyos.

Tras estos considerandos, rogamos a nuestros lectores de La Voz, nos inhiaban de otros comentarios de lo que fue en sí el juego, con toma y daca de colegio, que dejaría malparados más de la cuenta a los dos equipos, en donde lo más destacado fue la actuación del guardameta Braojos, que salvó situaciones embarulladas y despejando otras con el pie, junto al impecable marcaje de Manolo a Sito, que le sujetó muy limpio y bien, pero que el escurridizo y sabio Sito aprovechó sus dos ocasiones y alegró algo a su decaída afición, y al menos de algo sirvió el juego, aunque fuera nefasto una vez más el resultado para el Toledo.

POSIBLES Y SENSACIONALES FICHAJES EN ESTA SEMANA

Al cierre de esta crónica nos llega el rumor, todavía no confirmado, por eso de que la directiva lo lleva muy sigilosamente, de que en esta misma semana se pueden producir sensacionales novedades dentro de la plantilla del histórico equipo verde.

Indagando machaconamente y en versión oficial, no hemos podido realizar nuestros propósitos de información, pero por otros cauces podemos casi anticipar que las renovaciones atañen a la delantera —la línea más floja— y así, algunos jugadores de la plantilla del reciente vencedor del Real Madrid, el Rayo Vallecano, podían ser de inmediato, jugadores del Toledo.

¿Sus nombres...? Nos podemos equivocar, pero, Potele, ese pequeño y habilidoso jugador, junto a Raúl Díaz, Mirian..., pueden ser la salvación de los del Municipal, en esta otra parte del Tajo...

Angel FRIGINAL

SE ALQUILA PISO

a estrenar. 4 dormitorios, calefacción central y portero automático. Razón: Cabeza del Moro, 8, Bajo. Telf. 80 51 25

1-5. El Talavera Juvenil goleó al Pantoja a domicilio

En una mañana fría se jugó en Pantoja el partido de juveniles Pantoja-Talavera, partido que se presentaba con claro color talaverano, ya que los juveniles pantojeños no estaban a la altura de su rival como así quedó demostrado con ese rotundo 1-5.

Empezó el partido con escaramuzas del equipo local, pero el Talavera se hizo dueño y señor del centro del campo. El 0-1 llega a los diez minutos del primer tiempo. Córner a favor del Talavera que saca Acevedo y Hernández sin parar envía el balón a las mallas. Se sigue jugando y el 0-2 llega diez minutos después en una jugada individual de Oliva que conecta un gran tiro desde fuera del área.

El gol local llegó en una indecisión de la defensa talaverana y fue marcado por el número 11. Reacciona el Talavera y Paco marca el tercer gol. El cuarto se produce en una jugada de Angel II que pasa de nuevo a Paco para que éste tire y con la ayuda de una defensa descoloque al portero del Pantoja. El quinto, tiro de Paco y Angel II, muy oportuno, marca el último gol.

TALAVERA C.F.— Angel I; Jose (Flores), Hernández, Tito, Moreno; Oliva, Acevedo, Carlos; Angel II, Bueno (Sanguino) y Paco.

OPTICA POLY

RELOJERIA--JOYERIA
Tenemos personal especializado para hacerle su gafa graduada con toda rapidez.
Confíenos su receta.
San Francisco, 7. TALAVERA

AGRADECIMIENTO

La familia Martínez de la Casa, agradece profundamente los numerosos testimonios de condolencia y atenciones recibidas con motivo del fallecimiento de don Julio Martínez de la Casa Muñoz (q.e.p.d.) en la imposibilidad de hacerlo personalmente como sería su deseo. Asimismo hacen constar su agradecimiento a la Directiva del Talavera C.F. y a los asistentes al partido del pasado día 30, por el delicado recuerdo y atención que nos dedicaron. Muchas gracias a todos.

Zona Autobuses

Se vende Piso de lujo

Información: LANAS EL ANGEL

Teléfono 80 40 56

Vendo piso lujo

en Avd. Pio XII, todo exterior, orientado al Sur. 125 m2. salón, 4 dormitorios, servicios, garaje y calefacción central.
RAZON: Teléf. 80 02 99-Tardes

HERMAR

CALEFACCION - AIRE ACONDICIONADO - FONTANERIA
Y GAS PROPANO

PROYECTOS Y MONTAJE

General Muñoz Grande, 21 - Telf. 80 25 18 - TALAVERA DE LA REINA

pacos - TINTE

LIMPIEZA de ALFOMBRAS
ABRIGOS de PIEL, CUERO y ANTE
TEÑIDOS de Tergal y FIBRAS POLIESTER

Limpiamos todo. ● Servicio a domicilio

Teléfonos 800016 - 803068

Pedro de Valdivia, 46 - TRINIDAD, 6 - Alfares, 34

COMPRARIA O ACEPTARIA
TRASPASO DE NEGOCIO
ESTABLECIDO EN MARCHA

TAMBIEN COMPRARIA PARTICIPACION DE COMERCIO O INDUSTRIA

PROPUESTAS A:

Apartado de Correos n.º 225

TALAVERA DE LA REINA